



En route pour la prévention routière en allemand !

publié le 03/04/2015 - mis à jour le 16/03/2017

L'intervention de l'association pour la prévention routière

Au cours de l'après-midi du vendredi 27 mars, les élèves participant à l'échange avec Xanten (Allemagne) ont pu utiliser un simulateur deux-roues : ils se sont retrouvés pour quelques minutes dans la circulation et ses dangers potentiels au guidon d'un scooter. Pas facile de tout gérer !

Les bénévoles de l'association pour la prévention routière les ont également informés sur l'équipement nécessaire pour rouler en deux-roues.

Enfin, quelques élèves ont pu tester leurs réflexes et mettre des lunettes simulant un taux d'alcoolémie supérieure à la limite autorisée.







Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.